

[Unsubscribe](#)[View in your browser](#)

*Le français suit.*



## Important Update: Changes Underway at FSC

January 24th, 2022

Dear members of Food Secure Canada,

The past three years have represented remarkable challenges, change and growth for Food Secure Canada (FSC). As the pandemic continues, we have worked to better support and respond to the pressing needs and issues before us, with rising rates of food insecurity and income inequality that have disproportionately impacted Indigenous, Black, and racialized communities. These unprecedented challenges have deeply informed our efforts to support our staff, members, and food movement leaders and communities, and have inspired the development of FSC's new strategic plan and vision.

Since joining FSC in April 2019, our Executive Director Gisèle Yasmeen has brought so much to our work and has played an important role in the development and success of our organization. FSC's Board of Directors would like to share the news that Gisèle has decided to depart FSC. Her last day will be January 28th, 2022.

During her tenure, FSC has grown in many ways and has advanced a number of significant milestones, including:

- The adoption of a new Strategic Plan;
- The launch and implementation of groundbreaking initiatives and events for FSC, including [Cultivating Change](#), [Growing Resilience and Equity report](#) and our [Sustainable Development Goals programming](#);
- Representation of FSC as a member of the inaugural [Canadian Food Policy Advisory Council](#);
- Mobilization and strategic support of the food movement around federal food policy and FSC's priorities to advance action around labour, economic and climate justice, anti-racism and decolonisation, and directing successful public campaigns such as [Eat Think Vote](#).

We are immensely grateful to Gisèle for helping to pave the way to FSC's exciting future, and for supporting the organisation toward a new phase of maturity to better engage, champion and respond to a growing and diversified

food movement. The Board and staff send her our best wishes as she embarks on an exciting new path and continues to work toward a better food system.

Over the coming months, the Board will work closely with staff to ensure continuity as the organization begins recruitment for new leadership. For general inquiries about the transition and strategic directions, you can contact our Board Chair, Melana Roberts at [chair@foodsecurecanada.org](mailto:chair@foodsecurecanada.org). For questions pertaining to specific projects and initiatives, please contact our Office Manager, Amélie Levesque at [admin@foodsecurecanada.org](mailto:admin@foodsecurecanada.org).

As we move forward, we are excited to begin engagement activities with our many partners, food movement stakeholders, and with grassroots communities and leaders to advance our new Strategic Plan. In this challenging period, FSC's renewed mission to support an equitable and empowered food movement is more important than ever – and we are humbled and eager to advance this work with you!

In solidarity,

Melana Roberts

On behalf of the Board of Directors of Food Secure Canada

### **Last reminder about our next AGM, January 27, 2022**

A reminder that our AGM is being held on January 27th from 5:00 pm to 6:30 pm, where Melana Roberts and Gisèle Yasmeen will present an overview of the year's activities.

For registration and access to documents, please visit our website.

Your member ID for registration is :

[Access documents and register](#)

## **Mise à jour importante : changements en cours au RAD**

24 janvier 2022

Les trois dernières années ont été marquées par des défis, des changements et une croissance remarquables pour le Réseau pour une alimentation durable (RAD). Alors que la pandémie se poursuit, nous avons travaillé pour mieux soutenir et répondre aux besoins et problèmes urgents auxquels nous sommes confrontés, notamment les taux croissants d'insécurité alimentaire et d'inégalité des revenus qui ont eu un impact disproportionné sur les communautés autochtones, noires et racialisées. Ces défis sans précédent ont profondément influencé nos efforts pour soutenir notre équipe de travail, nos membres, ainsi que les leaders et les communautés du mouvement alimentaire, et ont inspiré la conception du nouveau plan stratégique et de la nouvelle vision du RAD.

Depuis qu'elle a rejoint le RAD en avril 2019, notre directrice générale Gisèle Yasmeen a beaucoup apporté à notre travail et a joué un rôle essentiel dans le développement et le succès de notre organisation. Le conseil d'administration du RAD souhaite partager la nouvelle que Gisèle a décidé de quitter le RAD. Son dernier jour sera le 28 janvier 2022.

Au cours de son mandat, le RAD s'est développé à bien des égards et a franchi un certain nombre d'étapes importantes, notamment :

- L'adoption d'un nouveau plan stratégique ;
- Le lancement et la mise en œuvre d'initiatives et d'événements inédits pour le RAD, notamment [Cultiver le changement](#), le rapport [Accroître la résilience et l'équité](#) et notre [programmation sur les Objectifs de développement durable](#) ;
- La représentation du RAD en tant que membre du premier [Conseil consultatif canadien sur la politique alimentaire](#) ;
- La mobilisation et le soutien stratégique du mouvement alimentaire autour de la politique alimentaire fédérale et des priorités du RAD pour faire avancer l'action en matière de travail, de justice économique et climatique, d'antiracisme et de décolonisation, et la direction de campagnes de sensibilisation réussies telles que [Je mange donc je vote](#).

Nous sommes immensément reconnaissant.e.s envers Gisèle qui a contribué à l'ouverture d'une voie vers un avenir prometteur pour le RAD, soutenant l'organisation vers une nouvelle phase de maturité afin de lui permettre de mieux s'engager, défendre et répondre à un mouvement alimentaire diversifié et croissant. À l'aube de cette nouvelle période de sa vie où elle continuera à œuvrer pour un meilleur système alimentaire, le conseil d'administration et l'équipe de travail adressent à Gisèle leurs vœux les plus sincères.

Au cours des prochains mois, le conseil d'administration travaillera en étroite collaboration avec le personnel afin d'assurer la continuité pendant que l'organisation commence le processus de recrutement. Pour toute question générale sur la transition et les orientations stratégiques, vous pouvez contacter notre présidente du conseil d'administration, Melana Roberts à [chair@foodsecurecanada.org](mailto:chair@foodsecurecanada.org). Pour les questions relatives à des projets et initiatives spécifiques, veuillez contacter notre gestionnaire de bureau, Amélie Levesque à [admin@foodsecurecanada.org](mailto:admin@foodsecurecanada.org).

Alors que nous allons de l'avant, nous nous réjouissons à l'idée de lancer des activités de collaboration avec nos nombreux partenaires, les acteurs du mouvement alimentaire, ainsi qu'avec les communautés oeuvrant sur le terrain et les leaders pour faire avancer notre nouveau plan stratégique. En cette période de défis, la mission renouvelée du RAD, soit de soutenir un mouvement alimentaire équitable, autonome et fort, est plus important que jamais - et nous sommes reconnaissants et impatients de faire avancer ce travail avec vous !

En solidarité,

Melana Roberts

Au nom du Conseil d'administration du Réseau pour une alimentation durable

## **Dernier rappel concernant notre prochaine AGA, le 27 janvier 2022**

Nous vous rappelons que notre AGA se tiendra le 27 janvier de 17h00 à 18h30, où Melana Roberts et Gisèle Yasmeen présenteront un aperçu des activités de l'année.

Pour l'inscription et l'accès aux documents, veuillez consulter notre site internet.

Votre ID de membre pour l'inscription est :

[Accéder aux documents et à l'inscription](#)

**[foodsecurecanada.org](https://foodsecurecanada.org)**

4067 Saint-Laurent, Suite 305,  
Montreal QC H2W 1Y7

(514) 271-7352



© 2022 Food Secure Canada. All Rights Reserved.